



SEJOUR SKI J2

publié le 16/01/2024

Bonjour à tous,

Après avoir passé une bonne nuit, nous avons pris notre petit déjeuner afin d'attaquer notre première séance de ski en pleine forme.



Les débuts pour certains ont été compliqués mais tout le monde a apprécié et s'est bien dépensé.



Afin de bien nous requinquer, nous avons profité d'un excellent repas pour ensuite repartir en activité.

Un petit groupe d'élèves a pu refaire du ski accompagné de Mme Dissoubray et M. Navaud pendant que les autres sont partis en randonnée pour observer les paysages alentours.



Enfin, pour clôturer cette belle journée, nous avons gouter puis avons jeté nos dernières forces dans les descentes en luge.

Il est temps maintenant d'aller diner pour reprendre des forces !

Bonne soirée à tous

Marie - Envoyée Spéciale au plus près de l'action



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.